

## Sortie automnale en forêt

Jeudi 15 octobre, nous sommes allés en forêt d'Illkirch avec Diane et les mamans de Hugo, Kyllian et Flavie. Diane nous a lu une histoire d'automne puis nous avons marché.



Nous écoutons l'histoire d'automne.

On a ramassé des graines (des marrons, des noix, des noisettes, des glands et des samares) et des feuilles de chêne, d'érable, de noisetier.



Nous lançons des samares.  
Un, deux, trois... SAMARES !

Nous observons notre ami le grand chêne.  
Nous reviendrons l'observer à chaque saison.

Nous avons cherché des trésors : il fallait trouver quelque chose de doux, quelque chose de rugueux et quelque chose qui sent bon.

Nous avons aussi cherché les amis de Titouan l'écureuil dans la forêt. Nous avons trouvé le renard, le hibou, le rouge-gorge, le sanglier, le hérisson, la mésange charbonnière, la mésange bleue, le pic épeiche et le mulot.



Diane et Titouan nous accompagnent dans notre découverte de l'automne.

Nous avons exploré le sous-bois à la recherche de petits animaux. Nous avons trouvé une araignée, un escargot, une limace léopard, des cloportes et un asticot. Nous avons aussi trouvé des déchets ... BEURK !



Nous fouillons les sous-bois.



Nous avons des petites  
boîtes avec des loupes pour  
observer les petits animaux.



La limace léopard.



Enfin, nous sommes rentrés en bus à l'école.

L'après-midi, le papa de Louane et la maman de Hugo nous ont aidés à trier nos récoltes puis nous avons imprimé des feuilles d'arbre en frottant avec des craies grasses sur du papier. Ce n'était pas facile mais le résultat est très joli.



Il va falloir trier nos récoltes.

Nous avons passé une très bonne journée dans la forêt d'autonome et nous avons hâte de revenir en hiver pour voir ce qui s'y passe.

Texte écrit en dictée à l'adulte par les élèves de CP de la salle 14.